
民政事務局局長談體育發展（只有中文） 
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  以下是民政事務局局長曾德成今日（十一月九日）參觀香港體育學院後與傳

媒的談話內容： 

 

民政事務局局長：今早我與香港學界體育聯會劉靳麗娟校長、乒乓總會會長亦是

2023 年亞運會臨時申辦委員會成員余國樑，以及精英運動員協會副主席陳念慈

一起參觀翻新的香港體育學院，我們都對現時的體育設施表示滿意。 

 

  香港體院第二期工程即將展開，會興建多幾幢大樓，包括游泳池、武術館及

賽艇中心。整項第二期工程預計在 2012 至 2013 年完成，表現出特區政府支持精

英運動員的決心，體育學院方面人士亦作出很大努力。除了興建體育學院，未來

約十年特區政府計劃在全港各地區興建五個體育館、一個運動場及一個網球中

心，這都是在全港各區可讓學界、普通市民以至精英運動員參與體育運動和訓練。 

 

  硬件以外，我們亦有各方面的軟件政策措施配套，包括直接資助精英運動員

學習和鍛鍊，還有各方面的措施配合他們學習、職業以至退役安排。總的來說，

我們認為最重要是發掘有潛質的年輕運動員，繼承香港體育運動的長遠發展。這

方面在學校普及體育運動，而且在普及的基礎上，從學界發掘精英運動員是一個

非常重要的步驟。體育學院現時有一個優才發展計劃，在 2010 至 2011 年會從年

輕一代中發掘 400 個運動員，推薦他們接受精英訓練。我簡單介紹一下特區政府

推動體育運動的設施，並借此機會為參與廣州亞運會的選手打氣，希望他們爭取

到好成績，我們亦希望爭取社會同意申辦 2023 年亞運會。 
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